

# GfM-Trend

## Verbandsmesse unter positiven Vorzeichen

Montag, 13.04.2015

Wechselhaftes Frühlingswetter begleitete den Auftakt der Verbandsmesse von GfM-Trend am vergangenen Wochenende. Knapp 60 Lieferanten, und damit mehr als im Vorjahr, beteiligten sich an der aktuellen Veranstaltung in der Neustädter Verbandszentrale. Erstmals mit dabei waren u. a. Bacher Tische, Trüggelmann und Rodam. Um sich im Wettbewerb mit noch mehr Eigenständigkeit profilieren zu können, wurde die Zahl der Exklusivmodelle ein weiteres Mal erhöht. Erweitert wurde auch die Zahl der PAL-Lieferanten, fast alle Teilnehmer der Verbandsmesse. Schon am Samstagmorgen herrschte reger Zulauf. Wie gewohnt gestaltete sich auch die diesjährige Messe, neben allen geschäftlichen Aspekten, zum Treffen der „GfM-Trend-Familie“. Geselliger Höhepunkt – und auch dies ist Tradition – war der Bayerische Abend im Kuchlbauer Weißbierstadl in Abensberg, auf dem das österreichische Unternehmen Voglauer für den schönsten Messestand ausgezeichnet wurde. Dafür dass die Stimmung auf der Messe recht gut war, sorgte auch der Geschäftsverlauf im vergangenen Jahr. Wie Geschäftsführer Joachim Herrmann im Gespräch mit dem MÖBELMARKT erklärte, sei der Umsatz um 4,05% gestiegen, die Boniausschüttungen sogar um 6,5%.

[zum Seitenanfang](#)